



誠之小だより

<学校教育目標>

自ら学び心豊かでたくましい子どもを育てる



学校HP

津市立誠之小学校

令和5年度 第5号

9月 6日(水)(文責 校長)

夏休みが終わり、2学期がスタートしました!

42日間の夏休みが終わり、9月1日に子どもたちが元気に登校してきました。2学期のスタートです。休み中、大きな事故やケガ等の連絡が無かったので、みんな元気に過ごせていたようです。各ご家庭での管理・ご指導等お疲れ様でした。

先日の2学期の始業式は、4年ぶりに体育館で行いました。短時間ではありましたが、児童の成長した姿や久しぶりに友だちや先生に会った喜びを感じられる始業式となりました。始業式では校歌を歌った後、子どもたちに、「2学期、全員が安全に生活すること」「目標をもって頑張ること」の話をしました。また、最後に夏休みの思い出を代表の児童が話をしてくれました。

2学期は、各学年において様々な行事を計画しています。それぞれの行事を通して、なかまとのつながりを深め、主体的に行動できる児童を育むため教職員一丸となって指導・支援をしていきます。よろしくお願いいたします。



PTA奉仕作業ありがとうございました

8月19日(土)にPTAによる奉仕作業が行われました。実施にあたり、PTA本部役員さんを中心に準備、計画等ありがとうございました。当日は大変蒸し暑い中ではありましたが、たくさんの保護者の皆様に参加いただき、運動場の草引き・エアコンの清掃・トイレ清掃等の作業を行いました。気持ちの良い環境で2学期を迎えることができました。ご協力ありがとうございました。

【秋の全国交通安全運動】

私たちの生活において重要な移動手段のひとつとして活躍している自転車ですが、4月1日からヘルメットの着用が努力義務になりました。学校では、日頃から登下校のヘルメットの着用等の交通安全について指導をしているところです。このような中、秋の全国交通安全運動が9月21日(木)～9月30日(土)まで実施されます。

ご家庭でも、児童が交通ルールを守り、自ら安全な行動をとることができるよう交通安全について話し合う機会を持っていただければと思います。なお、三重県交通安全協会が交通

安全について学ぶ動画を配信しています。学校ホームページにその案内を掲載しましたのでご利用してください。

「防災の日」

9月1日の始業式に「今日は何の日かわかるかな」とたずねたら口々に「防災の日」という声が聞かれました。この日をきっかけに、防災について話し合われたご家庭もあったのではないのでしょうか。今年の「防災の日」(9月1日)は、関東大震災から100年となる節目の日にあたります。学校では、いざという時に備えた行動がとれるように避難訓練等の防災教育に取り組んでいるところです。地震だけでなく、日本は地理的条件などにより様々な災害が起こる可能性があります。今年の8月の台風8号は県内外において大きな被害をもたらしました。



これまで発生した様々な大規模自然災害から得られた教訓を活かし、学校でも児童一人ひとりが自分の命を守るためにすべきことについて、ことあるごとに指導していきたいと思えます。「備えあれば憂いなし」という言葉があります。ご家庭でも日頃からの心の備えも忘れずにご準備をよろしくお願いいたします。

○校長のつぶやき

教育の世界でよく使われるのが「学校を取り巻く課題が複雑化・多様化している」という言葉です。特にインターネットなどの情報ツールの進歩はすさまじく、教員をはじめ大人は、現在の情報ツールにより発生する問題・課題を経験していないものが大多数だと思います。この経験をしていないことを「どのように指導・支援していくのか」。教職員はこの問題を解決するために日々研修に努めているところです。日々の参観で児童がタブレットをスムーズに活用しているのを見ながらこんなことを思う今日この頃です。

(学校ホームページ)

児童の様子を通信や参観日などで保護者の方々に伝えているところです。学校ホームページも月に一回程度更新しながら情報を発信しているところです。

引き続き、様々な方法で学校・児童の様子を発信していきます。下記のQRコードまたは「津市立誠之小学校」で検索していただけたらご覧になれます。よろしくお願いいたします。



【今後の予定】9/4(月)の週で避難訓練実施 9/14(木)PTA本部役員会
9/15(金)3年社会見学 9/17(日)誠之地区敬老会 9/21(木)児童集会
9/22(金)5年社会見学 9/28(木)4年社会見学 9/29(金)後期児童会役員選挙

